



## **Santiago Creel: “Me adaptaré a cualquier método de selección para candidato presidencial en la coalición”**

El aspirante a la candidatura presidencial por la coalición "Va por México", Santiago Creel Miranda, ha anunciado su intención de adherirse al consenso de partidos y sociedad para ser el candidato en las elecciones de 2024, esto durante su intervención ante la militancia albiazul en Chihuahua.

En el evento el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados reafirmó su disposición a adaptarse a cualquier método de selección preferido por su partido y la sociedad, y enfatizó la necesidad de detener lo que considera una destrucción del país.

Destacó su experiencia y habilidades para conciliar diversas opiniones y dialogar con todos los sectores políticos, sin importar su ideología. Para Creel Miranda no existe geografía política, solo existe México.

Desestimó las críticas surgidas a raíz del análisis para que los candidatos recojan un millón de firmas. Aseguró que no será él quien provoque divisiones dentro del partido. Recordó su labor como obrero, constructor y arquitecto de la alianza "Va por México", y confirmó su compromiso con la unidad de la coalición.

El político panista enfatizó su aptitud para convertirse en el próximo titular del Ejecutivo Federal, y se comprometió a representar a todos los mexicanos que creen en un cambio de rumbo para el país y en recuperar su grandeza.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/5/25/santiago-creel-me-adaptare-cualquier-metodo-de-seleccion-para-candidato-presidencial-en-la-coalicion-508579.html>